



Der Herr Bundespräsident bereitet sich mental auf die Passage seiner Rede für die kämpfenden deutschen Soldaten an den Fronten der Welt vor. Im Dunkeldeutschland DDR wurde ihm das Erlebnis Krieg, als höchster Ausdruck der Freiheit, 40 Jahre verwehrt.

„Und schon wieder hört man Krieger schrei'n
 Wieder wälzt sich die Vernunft dumpf in Gewalt
 Abgestorben ist das Hirn. Das Herz kalt.
 Wir müssen seh'n, wie wir der Gewalt widersteh'n
 Denn sonst heißt es wieder eines Tages dann:
 Seht euch diese dumpfen Bürger an.
 Zweimal kam der Krieg mit aller Macht
 Und sie sind zum dritten Mal nicht aufgewacht“

Konstantin Wecker